

# Invitan a no tirar el agua

**OSWALDO ÁNGELES L.**

Gracias al éxito obtenido en la primera semana de estreno, el elenco de *Mi pecado*, encabezado por Juan Osorio, lanzó la causa que apoyará, con ayuda de Fundación Televisa y Televisa Verde.

En esta ocasión será la preservación del agua, con mensa-

jes claros de que, si no se hace algo, eso de que nos quedaremos sin ese preciado elemento será una realidad.

Acompañados por Claudio X. González, presidente de Fundación Televisa, y de José Luis Luege Tamargo, titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), el elenco, encabezado por los protagonistas, Maite

Perroni y Eugenio Siller, suman esfuerzos para invitar al público a cuidar el vital líquido, teniendo como objetivo principal generar un cambio de actitud.

Siguiendo con los principios de tener un acercamiento con la población mexicana a través de temas de corte social, Fundación Televisa creó un espacio en el que se comunica y se llevan a cabo tareas relacionadas con el medio ambiente de una manera sencilla y puntual, desde 2007 y permanentemente, con la Conagua.

Tanto la producción de *Mi pecado* como las organizaciones participantes impulsarán diversas acciones, a nivel nacional, para cumplir con la meta mencionada, que van desde transmitir la importancia del valor económico del agua y sensibilizar a la población de niños y jóvenes para que tome actitudes responsables acerca de su cuidado.

Asimismo, crear conciencia, en la sociedad, sobre la importancia del vital líquido y su escasez, los costos de proveerla y el valor ambiental.



FOTO: OVACIONES / JORGE VILLASECA

